

Avec les anges déchus, Satan est assigné à résidence sur une terre déserte qu'il parcourt en tous sens, méditant avec effroi sur les innombrables souffrances et les tragédies dont il a été le principal responsable au cours des siècles.

4. LES JUSTES PARTICIPENT AU JUGEMENT DIVIN

Tandis que Satan et ses anges sont liés sur une terre en ruines, l'Apocalypse nous révèle qu'un jugement se déroule dans les cours célestes. Rappelons brièvement les quatre phases du jugement de l'univers :

1. Le jugement préliminaire des justes avant le retour de Jésus.
2. La rétribution des justes au retour de Jésus.
3. Le jugement des injustes pendant les mille ans.
4. La rétribution de Satan et des injustes à la fin de cette période.

Le guide n° 13 traite des phases 1 et 2 du jugement; arrêtons-nous maintenant sur les phases 3 et 4.

Nous avons déjà vu que les justes sortis des tombeaux et les justes vivants lors de la Parousie sont montés au ciel avec Jésus et les saints anges. Ceux qui ont été rachetés par le Christ habitent

| | | |
|--|--|--|
| Second avènement de Jésus Les justes sont enlevés au ciel Les injustes sont détruits | Dans le ciel, les élus jugent les injustes Les injustes sont morts et la terre est désolée | La Nouvelle Jérusalem descend sur la terre avec Christ et les saints Les injustes marchent sur la Nouvelle Jérusalem Les injustes sont jugés et détruits par le feu — La terre est recréée |
| Les justes ressuscitent PREMIÈRE RÉSURRECTION | Satan est lié sur une terre désolée, il ne peut plus tenter personne LE MILLÉNIUM - 1000 ANS | Les injustes ressuscitent SECONDE RÉSURRECTION |